



„Für MA[X]“

unser Gemeinschaftskuchen!

Susann Sons von der Stiftung Mensch hat sich vor einigen Jahren Gedanken gemacht, mit welchem Kuchen sie den Mitarbeitern der Stiftung Mensch zur Weihnachtszeit eine Freude bereiten könnte. Es wurden Rezepte probiert und einige Kuchen gebacken. Aber der Renner war ihr „Brauner Kuchen“ mit Kirschen, Orangen und weihnachtlichen Gewürzen. Auch bei uns in der Bäckerei Balzer landeten eines Tages als Dankeschön einige Stücke dieses Kuchens auf dem Tisch und wir waren sofort begeistert.

Nach Gesprächen, Ideen und gemeinsamen Backen entstand „Für MA[X]“ – unser Gemeinschaftskuchen, der jetzt direkt aus unserer Backstube in allen Filialen erhältlich ist. **Von jeder verkauften Schale spenden wir als Bäckerei Balzer 1,00 € zugunsten des Bildungszentrums „MA[X]“ – dem Digitalisierungsprojekt der Stiftung Mensch.**

Genießen und Gutes tun!



STIFTUNG MENSCH
Arbeit. Wohnen. Fördern. Kultur.